

Ressort: Reisen

Umfrage: Mehrheit stört Unpünktlichkeit an der Bahn am meisten

Berlin, 23.02.2019, 13:26 Uhr

GDN - Wenn die Bundesbürger sich über die Deutsche Bahn ärgern, dann am häufigsten über Verspätungen. Das ergab eine Umfrage des Meinungsforschungsinstituts INSA für das Nachrichtenmagazin Focus.

Demnach sagen 51 Prozent der Befragten, die Unpünktlichkeit von Zügen störe sie am meisten. Als zweitgrößtes Ärgernis empfinden die Bundesbürger die aus ihrer Sicht zu hohen Fahrpreise. 46 Prozent erklärten laut der Umfrage, hohe Ticketpreise störten sie besonders. Dahinter folgen mit 30 Prozent Zugausfälle, schlechte Informationspolitik, beispielsweise fehlende Durchsagen bei Zugverspätungen (18 Prozent), das komplizierte Tarifsystem (14 Prozent) und mangelnde Sauberkeit (14 Prozent). Bei der Umfrage, für die INSA am 12. und 13. Februar 2019 insgesamt 1.019 Wahlberechtigte befragte, waren bis zu drei Nennungen möglich. Eine breite Mehrheit der Bundesbürger (64 Prozent) ist nicht bereit, für eine bessere Pünktlichkeit höhere Fahrpreise zu bezahlen. Lediglich knapp 18 Prozent wären bereit, fünf Prozent mehr für Bahnfahrten zu bezahlen. Eine größere Preiserhöhung von zehn Prozent würden dagegen nur noch acht Prozent akzeptieren.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-120558/umfrage-mehrheit-stoert-unpuenktlichkeit-an-der-bahn-am-meisten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619